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【日時】 H29.10.21（土）11:00-14:00  【会場】 大空マルシェ  【参加者】 5 名 

第 41 回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 

 

【１】 自治会の加入と，ゴミの回収について 

自治会の会員と意見が合わず，自治会を脱退した。そのため，現在，ゴミを集積所

に捨てられない。他市町村のようにゴミを道路わきに直置きし，回収してもらうやり

方に変更することはできないか。 

自治会が魅力的だったら加入するが，現在，そうは思わない。 

 

⇒【村長コメント】 

新しいコミュニティーを上手く作れる自治会とそうでないところがあるようだ。 

ゴミ集積所の管理については現状を継続したいが，自治会のあり方については，話

し合いが必要だと感じている。 

 

 

【２】 東海村体育館，保育園について 

〔体育館について〕 

体育館ジムのマシンは，使用者の身長に関わらず一定の高さで固定することになっ

ている。また，使い方を指導する人もおらず，利用者は自己流で使用するため，マシ

ンは壊れ，事故の原因にもなる。そのため，ジム室内に，常時係員を設置すべきだ。

また，利用者は，1 日に約 60 名位いるので，「絆」に設置されてあるマシンを体育館

で利用するのも良いのではないか。 

村長には，スーツではなく，ジャージでジムを視察し，利用者目線で現状を確認し

て欲しい。 

 

⇒ 【村長コメント】 

前回の視察時，ジム室内に係員が居るほうが良いと思ったが，直ぐに人を配置するこ

とは難しい。絆と体育館のジムは設置目的が異なるが，検討したい。 

 

〔保育園について〕 

村立保育園入園決定時の採点基準が公表されていないため，不信感を抱いてしまう。

公平な点数表を作り，HP 等で公表すべきではないか。 

 

⇒ 【村長コメント】 

採点基準を公表することにより，入園希望者が得点獲得について加熱してしまうこ

とを危惧し，現在は，積極的に公表していない。個人の点数公表には問題があるが，

基準が分かるよう検討したい。 

 

〔村民活動センターについて〕 

（持参資料）貸し会議施設としての村民活動センターは，アイヴィルがあるのに本当

に必要なのか？稼働状況は？ 

 

⇒【福祉保険課コメント】 

村民活動センター貸し会議室（２室）については，これまで利用促進のための工夫・
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改善を図ってまいりましたが，現状としては月１０件程度の利用となっております。 

そのため，村民活動センター貸会議室等の利用用途について庁内関係課による検討を

行った結果，貸出用の会議室を１室のみと変更することに決定し，平成２９年第３回東

海村議会で御承認をいただきました。 

なお，貸し出しを変更した会議室につきましては，施設の有効活用の観点からシルバ

ー人材センターのパソコン教室として，平成３０年１月から使用開始できるよう現在準

備を進めております。 

 

 
 

 

※特筆事項がなかった方につきましては，掲載を割愛させていただきます。 


